



吉井中学校通信

～高い志を持ち、心豊かでたくましい生徒の育成～

うきは市立吉井中学校
第 14 号
令和7年10月14日 発行
文責 校長 金子 敬尋

とどけ ～あなたへのメッセージ～



スローガン「とどけ ～あなたへのメッセージ～」のもと、10月10日（金）に吉井中学校文化祭が行われました。「とどけ ～あなたへのメッセージ～」には、この文化祭を通して、大切にしている誰かに心に秘めたメッセージを届けてほしい、そのような思いが込められています。文化祭のステージでの発表や展示された作品を見て、保護者の皆様に子どもたちの思いやメッセージが届いたのではないかと思っています。子どもたち自身にとっても、思い出に残る素晴らしい文化祭になったと感じています。

文化祭ステージ発表

体育館で行われたステージ発表では、各学年別の合唱コンクール、リーダー合唱、文化部活動発表がありました。合唱コンクールでは、1年生のはつらつとした元気な合唱、2年生の3年生に迫るような響きある合唱、3年生の最高学年らしい圧巻の合唱、どの学年もその学年らしさを出しながらステージで堂々と歌うことができました。順位をつけなければいけなかつたのですが、審査をしていて本当に甲乙つけがたい各クラスの合唱でした。クラスのまとまりも感じさせられ、これからの中学校生活につなげられるものであったとも思いました。

リーダー合唱は、1年生から3年生の合唱リーダー、学校のリーダーである生徒会執行部、吹奏楽部で構成された吉井中学校の合唱リーダーによる合唱でした。合唱曲「Story」を披露しましたが、まさに吉井中学校の最高の合唱でした。吉井中学校の良き伝統となりつつあるリーダー合唱。吉井中学校の文化を最も感じさせてくれるもの一つであると思います。



文化部活動発表は、文芸部・美術部・科学部・家庭部による活動報告と吹奏楽部による合奏がありました。活動報告では、文化祭で展示する作品の紹介や日頃の活動の様子などが発表されました。文化部活動の子どもたちは、夏に運動部の子どもたちが引退し受験勉強に取り組む中でも、この時期まで部活動を行い一生懸命に作品作りや活動をがんばってきました。この文化祭で、その成果をしっかりと発揮することができていたと思います。最後の吹奏楽部の合奏では、コンクールや様々な音楽会等で発表してきた演奏をここでも披露し、会場を盛り上げてくれました。また、聴いている子どもたちもしっかりと演奏を応援し、まさに会場が一体となって素敵な時間を過ごすことができました。文化部活動の3年生も部活動の終わりの時期になります。運動部同様、今までしっかりと活動して磨いた技術と気持ちを1・2年生に継承してほしいと思います。文化部活動の3年生のみなさん、3年間の部活動お疲れ様でした。今年の文化祭、吉井中学校の子どもたちのメッセージが、見ていたあなたへ、しっかりととどいた文化祭でした。

文化祭展示発表

ステージで発表された文化部活動の作品や授業で作成した作品が展示され、保護者の皆様や子どもたちに見学してもらいました。部活動の作品は、それぞれの部の専門性が発揮されている作品で感心しました。時間をかけて丁寧に作られたものばかりでした。また、作品を鑑賞しながら制作の技術もさることながら、その熱意も感じました。教科の作品も授業の中で真剣に取り組んだことがよくわかる作品で、子どもたちの個性がよく出ていたと思います。展示の見学もみんな楽しくできていました。

